



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

endlich geht es wieder los! Wir freuen uns auf ein spannendes Schuljahr mit Ihrem Kind.

Viel Neues gibt es zu berichten. Das Schulleitungsteam ist neu aufgestellt. Nach der Verabschiedung von Herrn Wendt habe ich, Frau Nicole Thureau-Stoeck (rechts im Bild) die Schulleitung übernommen. Unserer neue, kommissarische Konrektorin heißt Frau Christina Winterscheid (links im Bild).



Besonders freuen wir uns Frau Wilting als neue Sonderschullehrerin und Frau Fliege als pädagogische Unterrichtshilfe in unserem Kreis begrüßen zu dürfen. Frau Wendt ist aus ihrer Elternzeit zurück.

Den aufregenden, ersten Schultag durften 13 Kinder hier mit ihren Familien begehen. Nach einer kleinen Begrüßungsfeier mit Musik und Theater erlebten unsere I-Männchen die ersten Unterrichtsstunden. Zusätzlich kommen noch 8 Kinder und Jugendliche aus anderen Schulen zu uns. Damit starten wir mit 144 Schülerinnen und Schülern in das neue Schuljahr.

Viele tolle Sachen sind schon geplant: Sportfest, verschiedene Theaterangebote, Adventsfeier, Projektwoche und ein Schulfest. Es wird ein buntes Jahr. Darauf freuen wir uns alle schon sehr.

Besuchen Sie uns doch auf unserer Homepage: csm-arnsberg.de. Dort werden Sie immer die aktuellen Termine finden und erfahren, was bei uns los ist. Natürlich finden Sie uns auch auf Instagram: [schule_mariannahill_arnsberg](https://www.instagram.com/schule_mariannahill_arnsberg).

Uns allen wünschen wir ein erfolgreiches und frohes Schuljahr 2024/25.

Das Schulleitungsteam

N. Thureau-Stoeck und C. Winterscheid